



Neues aus den Pflegewohnungen

Liebe Mitglieder

Nachdem die Zaubernuss (Hamamelis) bereits verblüht ist, begrüsst uns die Natur nun mit Blüten des Magnolienbaumes oder dem strahlend weiss blühenden Felsenbirnenstrauches in der Schöneegg. Auch unsere BewohnerInnen geniessen die zunehmende Wärme und setzen sich gerne mal an die Sonne. Das Team Schöneegg hat zusammen mit den BewohnerInnen bereits die Gartengestaltung besprochen und sie werden in den nächsten Tagen mit viel Tatendrang ihre Ideen umsetzen. Wir sind gespannt, wer von den aktuellen BewohnerInnen den grünsten Daumen hat.



Sekretariat

Regina Kuster-Reich wird ihr Mitwirken für den Verein in diesem Monat beenden und sich dem Vorruhestand und ihren Hobbys widmen. Herzlichen Dank für die Zusammenarbeit und dein Engagement. Wir wünschen dir eine gute Zeit.

Frau **Priska Hirt** übernimmt mit einem Pensum von 40% ab sofort die Arbeiten rund um Personalwesen und Buchhaltungs- / Sekretariatsarbeiten für den Vorstand und den Geschäftsleiter. Sie unterstützt die Teams auch bei Ausflügen oder Fahrten mit dem Bus. Ihr Herz schlägt nicht nur für die Pflegewohnungen sondern auch für Tiere. Unter www.tiere-beruehren.com können Sie in die faszinierende Welt von Frau Hirt eintauchen.

Sie ist jeweils dienstags und donnerstags erreichbar. Bei Fragen ist sie am besten per Mail erreichbar unter hirt@pwg-rb.ch. Sie wird sich bei Bedarf umgehend bei Ihnen melden.



Team Bruggacher

Seit April steht das Team Bruggacher unter einer neuen Führung. **Lars Nitsche** aus Wolfhausen hat sein Team an der Teamsitzung begrüsst und bereits einen spannenden Austausch erlebt. Jeder Mitarbeiter hat 3 Aussagen aufgeschrieben und auf den Rücken geklebt. Die anderen mussten herausfinden, was stimmt und was gelogen war.

Eine Mitarbeiterin schrieb: „*Ich war schon mal an einer Unterwasserhochzeit*“. Wahr/gelogen? So lernte man sich auf spielerische Weise näher kennen.



Lars Nitsche, der eine Berufslehre als Möbelschreiner abschloss, lernte den sozialen Bereich als Bereichsleiter und Arbeitsagoge im Rehabilitationszentrum Meilestei in Maur kennen. Im 2010 schloss er die Ausbildung zum Pflegefachmann HF in der Clenia Schlössli AG ab und im 2020 B.Sc. (Bachelor of Science Pflege). Er sammelte wertvolle Erfahrungen im Bereich Demenz, Epileptologie und Neuropsychiatrie.

Geschäftsleitung

Seit 2007 wurde das Wesen der Pflegewohnungen stark geprägt durch die Gedanken und Ideen des bisherigen Geschäftsleiters **Thomas Keller**. Er startete mit der Pflegewohnung Park Schöneegg. Im 2011 kam die Pflegewohnung Erspel in Bubikon dazu und im 2016 wurde die Pflegewohnung Bruggacher in Rüti eröffnet. Da die Pensionierung von Thomas Keller vor der Tür steht, ist es Zeit für einen Führungswechsel. Bei der Rekrutierung der Nachfolge standen die Werte im Vordergrund, die das Leben und Arbeiten in der Pflegewohnung nach den Leitgedanken des Vereins unterstützen.

Mit **Jith Burkhard** wurde eine Person gefunden, die ideale Voraussetzungen für die Nachfolge aufweist. Er absolvierte eine KV-Lehre in einer Anwaltskanzlei. Nach einem Zivildiensteinsatz in der Mühlehalde orientierte er sich neu und schloss 2017 die Ausbildung zum dipl. Pflegefachmann ab. Neben der Funktion als Leiter Pflege und Betreuung sammelte er auch verschiedene Erfahrungen als stellvertretender Geschäftsführer im Tertianum Villa Böcklin und Alters und Pflegeheim St. Otmar.

Jith Burkhard lebt mit seiner Frau, zwei Kindern und einem Hund im sonnigen Einsiedeln. Sein Herz schlägt für die Langzeitpflege und das Wohl der BewohnerInnen und der MitarbeiterInnen liegt ihm sehr am Herzen.

Am 1. April hat er mit der Einarbeitung in seine neuen Aufgaben begonnen. Wir freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit und wünschen ihm viel Erfolg bei seiner vielseitigen Tätigkeit.



Thomas Keller wird per 30. April die operative Führung an Jith Burkhard übergeben. Er wird aber mit einem kleinen Pensum den Aufbau der neuen Pflegewohnung Obstgarten in Hombrechtikon noch begleiten und sein Wissen und seine Erfahrung bis zur Eröffnung dort einbringen.

Wie Sie sehen, ist der Frühling nicht nur in der Natur mit grossen Veränderungen sichtbar, auch die Pflegewohnungen durchleben eine spannende und interessante Zeit.

Ich wünsche Ihnen einen farbenfrohen Frühling, mit lauter schönen Erlebnissen und belebenden Begegnungen und vor allem guter Gesundheit.

Freundliche Grüsse



Thomas Keller, Geschäftsleiter

